Fecha Sección Página 06.09.2009 Primera-Estados 16

# DOMINGRILLO

#### La duda es

¿se retrasará más que el de Michael Jackson el sepelio de Reyes Heroles y Medina Mora?

orque de que se van, se van algunos miembros del equipo. El mismo Presidente Calderón anunció cambios en su gabinete en entrevista con Joaquín López-Dóriga, a quien, por cierto, no pidió cambios en su noticiero: digamos, el Gobernador de Jalisco en vez de Peña Nieto. A Medina Mora le están buscando un sustituto azul: quizá por eso invitaron al Informe en Palacio a Blue Demon. Se va Reyes Heroles hijo, pero no lo suplirá Cárdenas hijo, aunque hay luna de miel con el PRD: Ebrard también fue a Palacio, y lo criticaron "por prestarse al show de Calderón" los que se alquilan para el show de 'Jua+ nito". Dicen que tiene el Secretario de Economía un negro porve-

#### ¿Gómez Mont a la PGR?

"¡Que la Bocareli se les haga chicharrón!", dice el de Gobernación.

laro que, si se trata de adelgazar al Gobierno, él y otro Secretario son candidatos ideales al cambio. Postulan a Carstens para el Banco de México, quizá con la esperanza de que así no baje el peso. Dice Slim que ya tocamos fondo, pe-

ro no estamos en Jauja. ¿En ¡juar juar!, sí? Mientras los Presidentes Uribe y Arias contraen influencia, Calderón sólo tiene influencia con Elba Esther. Que estudia la SEP corregir el libro de texto para que Hidalgo y Morelos no figuren como excomulgados, dice el sí comulgado Lujambio.

nir, y la Secretaría de Turismo, un Negro por irse. Que desaparecerá la de Reforma Agraria, pues cumplió ya, con la nueva refinería, su misión como agencia de bienes raíces. Que levantarán el acta Defunción Pública. En fin, que adelgazarán la Administración, pues, dirá Carstens, mientras menos burros, más elotes con mayonesa.

### Se instaló la Cámara con oradores:

Carolina Gudiño, Clouthier hijo, Encinas. Y lloradores: Muñoz Ledo, Reyes Tamez.

efutó la diputada veracruzana Carolina la frase de Abascal, "el hombre, a la oficina, y la mujer, a la cocina", pues no preguntó dónde está el piloto de la estufa, sino "¿dónde está el Presidente?". El hijo

# Elemental, mi querido...

-Es 1 de septiembre, pero, si no vas al Congreso, ¿por qué te pones la banda?
-Es que voy a recibir a las candidatas a Señorita México, que también usan banda.

## La Red

 Bueno, oficina del diputado presidente Ramírez Acuña.
 ¿Ya se enteró de los ataques del diputado Gerardo Fernández?
 ¡El que tenga Noroña que se rasque!

### IRRIINNGG!

-Bueno, la CTM.
-¿Irán a la exposición
de las momias de Guanajuato?
-¡No, que vengan ellas
si quieren vernos!

de Clouthier señaló que "México tiene prisa", pero no aclaró si de que termine el sexenio. Encinas se abstuvo de repetir la canción del "pelele" para que no le restregaran al "Pejelele", "Juanito". Ellos fueron oradores, pero Tamez y Porfirio lloradores de pasadas glorias. Al ex secre de Educación le faltó proponer que se inscriba en las paredes de la Cámara el nombre de la Maistra: ella pone el oro. Muñoz Ledo pidió que Calderón pase ya a la historia: en vez de la Conquista y la Colonia suprimidas? A ocho diputadas que pidieron licencia para beneficio del suplente va las apodan "Juanitas", injustamente: a cuatro de ellas las controla el Niño Verde, no el Amarillo Huevo, Obrador, Hay dos del PRI que no quieren compartir la dieta con Beatriz, una del PRD, otra del PT. Y hasta dos diputados, también verdes, dispuestos a dejarle su puesto al Sancho, o sea el suplente.

### Plaza Pésame

No es lo mesmo...











Página 1 de 1 \$ 21228.00 Tam: 244 cm2 VIBARRA